

Anne accepter notre faible concours et le désir que nous avons de lui être agréable.

Nous aimons à croire que les fidèles protégés de cette douce Mère de Marie, continueront à nous envoyer tout ce qui serait de nature à intéresser les lecteurs de nos *Annales*, c'est là un bien doux tribut de respect et d'amour filial à payer à une mère bien aimée et si compatissante pour ses enfants.

Nous comptons surtout sur le zèle dont MM. les curés ont déjà donné de si grandes preuves, soit en aidant à la rédaction des *Annales*, soit en les répandant dans leurs paroisses.

Les lettres, correspondances en un mot tout ce qui a rapport à la rédaction doit être envoyé ici, à notre adresse, M. l'Abbé E. Guilmet, Rédacteur des *Annales de la Bonne Ste. Anne*, au Bureau du *Foyer Domestique*, Ottawa.

Les *Annales* continueront à être datées du Cap-Rouge, s'imprimeront à Québec et seront expédiées comme par le passé.

On continuera à payer les abonnements au Cap-Rouge à M. l'Abbé Leclerc, comme auparavant, ainsi que les dons pour le monument de Ste. Anne.

Nous espérons que grâce aux prières que les pieux lecteurs des *Annales* adresseront à la Bonne Ste. Anne pour le fondateur de notre feuille, la santé de notre cher malade se rétablira promptement, afin qu'il puisse continuer à travailler pour la gloire de Dieu et l'exaltation du culte de Ste. Anne.

L'ABBÉ E. GUILMET.